
JFA キッズプログラム いわて ２０１8                                 (公社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

         第2回 キッズスタッフ研修 伝達講習会 写真館 

 
【目的】 ・キッズリーダーの指導力向上のため 

     ・キッズリーダー指導の際の共通理解を図るため 

【日時】 2019年6月1日（土） 17：0０～１９：００ 

【会場】 サンビレッジ紫波 

【参加者】 ２０名 

キッズ委員会メンバー、巡回指導スタッフ、キッズエリート指導スタッフを中心に、キッズ事業にご協力いただいているス

タッフに参加していただきました。 

【内容】 6月開催のキッズリーダーインストラクター養成研修会の情報共有（実技及びディスカッション） 

【講師】 JFA公認キッズリーダーインストラクター２名（鳴尾直軌、塩野良太） 

 

    
 

 

【実技の様子】 

 
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 



 

＜参加者から寄せられた意見・感想＞ 
〇キッズ講習会では楽しく笑顔で研修させて頂きました。楽しい中にも刺激のある研修会となりました。キッズ年代に関

わる一人として子供たちに元気に笑顔で体を動かす楽しさ、仲間との協力等を指導者の一人として今後の活動に生

かしていきたいと思います。最後に参加した皆さんと協力しサッカーファミリーを一人でも増やせるよう頑張っていきた

いと思います。大変お疲れ様でした。 

〇私は巡回メインで活動しておりましたので今回の研修に参加して巡回のメニューを新しく得ることができましたのでとて

もプラスになりました。実際に先日巡回から取り入れ指導をしております。今後も巡回スタッフの向上や共通理解を深

めるには定期的な研修は必要と思いますので第3回目研修がありましたらまた参加したいと思っております。 

〇キッズ研修を受ける度に思うのですが、子供と関わる時間の長い先生方やご両親に伝える機会を作ったら、もっともっ

と子供の運動能力が伸びるのではないでしょうか。サッカーの技術的な部分は、ある程度の知識や経験も必要になっ

てきますが、動きづくりに関しては、普段運動をしていない方でも子供達と楽しみながらできることがたくさんあると感じ

ました。巡回指導が小学校でも定期的にできたら、将来的に子供達のスポーツに対する選択肢が増えていくのではな

いかと思える内容の研修会だったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    編集：事務局 蝦名 

＜講師 塩野良太コーチのコメント＞ 
今回、6 月に開催されたキッズリーダーインストラクター研修会の伝達講習会として講師という

立場で参加させて頂きました。初めて講師として参加致しましたが、参加された皆さんから積極

的に吸収しようとする真剣な姿など、こちらが学ぶ事が多かったと感じました。 

講師という立場でしたが、受講者の皆さんととても楽しく取り組む事ができた講習会でした。 

ありがとうございました。 

＜講師 鳴尾直軌コーチのコメント＞ 
6月に参加したキッズリーダーインストラクター研修会の伝達講習会ということで、自分自身振り返り

ながら講師を務めさせていただきました。ただ、大きな目的としては研修会の伝達以上に講習会へ参

加せれた皆さんが、今後指導にあたる際に参考になる内容であったり、発見や気付きがあることが大

事だと考えました。そのためにも実践的でやってみて楽しい内容で、さらに工夫や発展の余地がある

ものが良いと考えながら進めました。 

参加者の皆さんも初めは遠慮しながら戸惑いながら、取り組んでいましたが、徐々に笑顔や声も出は

じめ、講師の私自身も楽しみながら講習会を終えることができました。サッカーの講習会はどんな講

習会よりも楽しいし、学びがあると口コミが広がるように意識して取り組んでいきたいと思います。

講習会の講師をしてこれほど楽しくできたことが無かったのでクセになりそうです。 

キッズリーダーの講習会今後も参加していきたいと思います！是非皆さんもお友達を誘ってご参加く

ださい！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


